

Aena



Aeropuerto de La Palma

NOTA DE PRENSA

El Aeropuerto de La Palma participará en la Muestra Insular de Medio Ambiente

La muestra permitirá conocer el compromiso ecológico de este Aeropuerto que cuenta, desde 2001, con la certificación de gestión medioambiental ISO 14.001.

13-may-04.- El Aeropuerto de La Palma participará en la Muestra Insular de Medio Ambiente que se celebrará en El Paso entre el 30 de mayo y el 5 de junio. La muestra permitirá conocer a sus visitantes el compromiso ecológico de este Aeropuerto que cuenta, desde 2001, con la certificación de gestión medioambiental ISO 14.001.

En el stand del Aeropuerto se expondrán las principales directrices de su Sistema de Gestión Medioambiental (SGM). Este sistema persigue la prevención de la contaminación y la defensa del medio ambiente a través de medidas como la optimización del consumo de energía, la disminución de la contaminación atmosférica o el mantenimiento adecuado de las instalaciones de climatización.

Para alcanzar unas buenas prácticas medioambientales el Aeropuerto cuenta, entre otros instrumentos, con un sistema pionero en España que utiliza la aerogeneración de energía como fuente principal de alimentación de la central eléctrica que lo abastece de electricidad. Gracias a este proceso, además de racionalizar los consumos del recinto, se consigue generar un excedente energético que es puesto a disposición de los consumidores de la Isla a través de su cesión a la red general de Unelco. Con esta iniciativa, el aeropuerto contribuye a evitar la emisión de gases a la atmósfera.

El Sistema de Gestión Medioambiental del Aeropuerto palmero, que garantiza el cumplimiento de la legislación en esta materia, minimiza también el impacto ambiental de la actividad aeroportuaria sobre el entorno a través de la reducción del consumo de agua y su reutilización. La calidad de las aguas tratadas por su Estación Depuradoras de Aguas Residuales (EDAR) es tal que pueden ser reutilizadas para el riego de plantas que, en el caso del Aeropuerto, se realiza por goteo. Los lodos generados en este proceso son también reutilizados como abono para los jardines, que albergan numerosas especies vegetales autóctonas. Asimismo el Aeropuerto dispone de un sistema de tratamiento para las aguas hidrocarbурadas generadas en las prácticas de los bomberos.

Este compromiso con el medio ambiente se refleja también en la construcción de un punto limpio que permitirá la clasificación, el almacenaje y la retirada selectiva de los residuos que genera la actividad aeroportuaria. Entre las buenas prácticas desarrolladas por el Aeropuerto cabe señalar, además, la sustitución de las luminarias fluorescentes del edificio terminal por luminarias de bajo consumo, lo que ha supuesto un ahorro energético del 51%.

La muestra, en la que se exhibirá un vídeo sobre el desarrollo sostenible aeroportuario, complementa el esfuerzo divulgativo que desarrolla en la actualidad el Aeropuerto como impulsor del uso de energías renovables y limpias. En concreto, cabe destacar en este sentido las visitas guiadas que realizan al recinto los centros escolares de la Isla. En dichas visitas los estudiantes palmeros tienen la oportunidad de conocer en qué consisten y cómo se emplea este tipo de energías y las ventajas que ofrecen a la hora de lograr un consumo responsable y respetuoso con nuestro entorno natural.

La muestra, que podrá ser visitada en horario de 9 a 14 y de 16 a 21 horas, permitirá conocer mejor a los palmeros y visitantes en general el compromiso del Aeropuerto, no sólo con el medio ambiente sino con la sensibilización de los ciudadanos en este capítulo.